



Poder Judicial en paro: trabajadores inician manifestación afuera de la Cámara de Diputados en contra de la reforma de AMLO



Se cumple una semana del **paro de labores de trabajadores del Poder Judicial**, y este lunes, desde las 7:00 de la mañana, trabajadores del sistema de justicia, magistrados y jueces de todo el país arribaron a la capital mexicana para continuar con las protestas y movilizaciones a las afueras de la **Cámara de Diputados** por la inminente aprobación del dictamen de la **reforma judicial**.

Contingentes de diversos circuitos de justicia de Oaxaca, Guerrero, Chiapas, Tabasco, Yucatán, Zacatecas, Veracruz, Hidalgo, Estado de México, Morelos, Tlaxcala, Tamaulipas, Ciudad de México, entre otros, se dieron cita en las escalinatas de las instalaciones del **Poder Judicial de la Federación en San Lázaro**.

Comenzaron a gritar consignas en contra de **Morena** y aliados, quienes usarán su mayoría para aprobar el proyecto para elegir por voto popular a jueces y magistrados. "**Poder Judicial**, garantía nacional", "Si la gente se informa, no pasa la reforma".

A las 10:00 de la mañana, los voceros del movimiento de trabajadores del Poder Judicial darán un posicionamiento.

Uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina cerraron el acceso en la calle de Zapata, por lo que sólo se puede ingresar por las calles Sidar y Rovirrosa a través de un cerco de vehículos previa identificación.